



# Celebra la 4T reforma y Jufed critica festejo

REFORMA / STAFF

Dirigentes, legisladores y militantes de Morena en varios estados celebraron ayer la aprobación de la reforma al Poder Judicial en la la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que fue considerada como un “triumfo del pueblo”.

En Chihuahua, la lidereza nacional Luisa Alcalde explicó la necesidad de construir un nuevo Poder Judicial, democrático y popular, ante sueldos y jubilaciones excesivas, hechos de corrupción sin castigo y donde se frenaban los megaproyectos de la 4T.

En Puebla capital, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña fue recibido con pancartas con las leyendas: “El triunfo del

pueblo” y “La patria es primero, no a la intervención extranjera”.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) lamentó que se celebrara la aprobación de la reforma judicial, como si se tratara de una victoria sobre un enemigo, lo que abona a la polarización social.

“La Jufed lamenta profundamente el llamado de Morena a celebrar la aprobación de la mal llamada ‘reforma judicial’ como si fuera una victoria sobre un enemigo. Esta reforma fue aprobada de manera cuestionable, con procesos irregulares y sin diálogo amplio”, manifestó en un comunicado.